

Kakankemenag Sambut Baik Kehadiran BJB Syariah di Pangandaran

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID

Jan 12, 2023 - 13:09





PANGANDARAN JAWA BARAT - Kepala Kantor Kementerian Agama Kab. Pangandaran beserta seluruh pejabat eselon IV menghadiri Peresmian Kantor Cabang Pembantu Bank BJB Syariah Pangandaran yang berlokasi di Ruko Lovina Grand Pangandaran, Kamis (12/01/2023).

Saya mengapresiasi sekaligus menyambut baik atas hadirnya kantor cabang pembantu BJBS di Pangandaran, tentu bagi Kemenag harapannya memudahkan layanan bagi masyarakat di Pangandaran khususnya dalam bidang pelayanan haji dan umrah.

Saat ini animo masyarakat kita sangat tinggi sehingga layanan haji dan umroh bisa berjalan secara efisien dan efektif pada gilirannya memudahkan sekaligus kedepannya bisa meningkatkan kinerja Kemenag bisa lebih baik," kata H Badruzaman, Kakankemenag pangandaran saat diwawancarai oleh beberapa awak media se usai acara.

Selain itu, diharapkan kehadiran BJBS ini bisa mendukung peningkatan ekonomi masyarakat dan memberi kontribusi bagi pengembangan pelaku usaha mikro kecil dan menengah (UMKM).

"Dengan hadirnya BJBS Syariah tentu diharapkan bisa mendorong tumbuh kembangnya ekonomi umat, masyarakat kita yang bergerak di bidang UMKM cukup banyak, mudah mudahan hadirnya BJBS ada fasilitas kredit maupun lainnya yang memungkinkan masyarakat bersama-sama tumbuh kembang di bidang ekonomi, dengan demikian mendorong hadirnya situasi masyarakat yang sejahtera dan dengan demikian harapan sejahtera lahir batin masyarakat Pangandaran antara lain bisa diraih," ujarnya.

Sementara Direktur Bank BJB Syariah, Adang Ahmad Kunandar dalam sambutannya menyatakan, bahwa kehadiran BJBS di Pangandaran merupakan bukti nyata dan komitmennya untuk meningkatkan kemudahan pelayanan produk perbankan syariah di Pangandaran.

Mudah-mudahan BJBS Turut berkontribusi bagi pembangunan dan kesejahteraan masyarakat di Pangandaran dan memberikan inovasi terhadap pembangunan daerah Jabar dan Banten,” katanya.

"Adang memastikan BJBS akan terus berkomitmen untuk meningkatkan kemudahan pelayanan kepada masyarakat".

Menurutnya, kehadiran BJBS ini diharapkan bisa meningkatkan perekonomian masyarakat dan memberi kontribusi bagi pengembangan pelaku usaha mikro kecil dan menengah (UMKM).

“Dengan hadirnya BJBS Syariah tentu diharapkan bisa mendorong tumbuh kembangnya ekonomi umat, masyarakat kita yang bergerak di bidang UMKM cukup banyak, mudah mudahan hadirnya BJBS ada fasilitas kredit maupun lainnya yang memungkinkan masyarakat bersama-sama tumbuh kembang di bidang ekonomi,” ungkapnya.

“Dengan demikian mendorong hadirnya situasi masyarakat yang sejahtera dan dengan demikian harapan sejahtera lahir batin masyarakat Pangandaran antara lain bisa diraih,” ujarnya

Peresmian Kantor Cabang Bank BJB Syariah Pangandaran ditandai dengan pengguntingan pita oleh Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata didampingi Direktur dan Direksi BJBS syariah.

Turut hadir pada acara tersebut Anggota Dewan Pengawas BPKH Deni Suwardini, Deputi OJK Tasikmalaya Suwarna, Kapolres Pangandaran AKBP Hidayat, Dandim Pangandaran, Ketua MUI Pangandaran, Kadisdikpora, Ketua KBIHU se-Kab. Pangandaran.** (Zesykha)